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Las ventajas competitivas
yladisciplinafiscal atraen capita
les aMéxico aseguraAdrián Ote
ro directordelbanco

Sector bancario

Llegarán 150 empresas
de Canadá Scotiabank
Entrevista Adrián Otero director general de la institución en México destaco que
el país es atractivo por su disciplina fiscal a pesar de las controversias bajo el T MEC
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Apesarde las diferenciasentream
bospaísesentemascomoenergíay
maíztransgénico mismasquehan
derivadoensoMtudesdeconsulta
enel contextodel T MEC Canadá
sostienesuconfianzaenMéxico se
gúnAdriánOtero directorgeneral
deScotíabarikenelpaís porloque
proyectó que llegarán al mercado
esteañohastal50empresasdeuna
regióndelpaísnorteamericano

En entrevista con MILENIO
previo a la edición 86 de la Con
vención Bancaria que se llevará
a cabo en Mérida Yucatán el 16
y17 de marzopróximos el direc
tivo del banco destacó que elpaís
con la hoja de arce en su bande
ra es el mayor inversor en Méxi
co durante los último dos años
capital que se enfoca en indus
trias como energía mi
nería autopartes y ser
vicios bancarios

Adrián Otero señaló
que esta confianza se
debe a que México está
demostrando serfuerte

yfirme con su discipli
na fiscal lo que nos da
una ventaja competi
tiva porque cuando tú

ves al país en relación a
la deuda contra el producto in
terno bruto mantenemos nive
les súper estables

Agrego que el bono demográ
fico que existe en elpaís también
juega a favor para atraer capita
les foráneos gente joven que

está empezando que se
está desarrollando que
salen de las universida
des que podemos atraer
esa mano de obra capaz
con ganas de crecer y
desarrollarse

En ese contexto el
director general de Sco
tiabank en México co
mentó que el año pasa
do registraronun creci

miento enel portafolio de 50 por
ciento en el rubro inmobiliario
industrial

Es todo el tema de las naves
industriales con la parte de la
manufactura porque ahí es don
de seempiezaaver llegan ponen
estas plantas y se empieza a ge
nerar muchaproducción desde
medicamentos hasta todo el te
madeautopartes desglosó

Adrián Otero consideraque el
principal reto de Scotiabarikpara
esteafioes aprovecharestaopor

tunidad de industrialización
desde apoyar la construcción
de naves industriales hasta lo re
lacionado con servicios banca
rios para empresas como el ma
nejo de nóminas instalación de
cajeros retiros e incluso lo que
tiene queverconbancamóvil

Encuantoa la inclusiónfinan
ciera expresóquebuscanenSco
tiabank que el cliente puedaha
cer transacciones cuando ydon
dequiera no cuandoyo tediga

Explicó qué más allá de bus
car lamanerade entraralanueva
tendenciadebanca comoadqui
rirunafíntecho unbanco digital
como hacen muchosjugadores

del mercado están invirtiendo
enfortalecer suplataforma

Buscamos serunaplataforma
mucho más fácil e intuitiva pero
segura porque al final nosotros
tenemos unaresponsabilidadfi
duciaria de cuidar el dinero y los
recursos de los clientes señaló

Además mencionó sureciente
alianza Multired en la que Sco
tiabankse alió con cinco institu
ciones financieras para que los
usuariopuedan consultar su sal
do y retirar de sus tarjetas efec
tivo sin costo en más de 9 mil ca
jeros automáticos de los bancos
pertenecientes a laalianza
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Estamos buscando lograr in
clusión ydarle un mucho mejor
servicio a nuestros clientes pa
sar de una red de 2 mil a una de
casi 10 mil potenciando laopor
tunidad paraque el díade maña
naqueestés caminandodondetú
quieras llegues a un cajero me
tastutaijetayno tecobrencomi
sión explicó

Por otro lado el directivo des
tacó que para este 2023 tiene el
propósitodetenercrecimientode
dobledígitoenloquecorresponde
alotorgamientode crédito

Agregó que el año pasado cre
cieronenun nivel de 13porcien
toenlapartedefinanciamiento y
conunapresenciade8porciento
enelmercado

Tíuestroobjetivoes tenereste
crecimiento sostenible de mane
ra orgánica de doble dígito y se
guir apoyando todos estos pro
yectosyestainversiónquepuede
llegaraMéxico finalizó

Nuestro objetivo es teneruncrecimiento sostenible de maneraorgánica explicó juanCarlosbautista
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